

efectividad de 1 de agosto último, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de dicha Región.

Lo que traslado a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de septiembre de 1962.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Enrique Sánchez Mena, Oficial administrativo de la Delegación de Trabajo de la Región Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoría que actualmente ostenta.

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25, en relación con el séptimo del Estatuto de Personal al Servicio de la Administración de la Región Ecuatorial.

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Oficial administrativo de la Delegación de Trabajo de la misma don Enrique Sánchez Mena, al solo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase, y mientras se halle al servicio de la expresada Administración, el sueldo anual de 18.240 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad de 14 de agosto último, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de dicha Región.

Lo que traslado a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de septiembre de 1962.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Estadística por la que se lleva a efecto corrida de escala en el Cuerpo de Estadísticos Facultativos por jubilación de don Andrés Cerdán Moreno.

Vacante una plaza de Estadístico Facultativo, Inspector general, Jefe Superior de Administración Civil, por jubilación el día 13 de agosto en curso de don Andrés Cerdán Moreno, y efectuados los ascensos de don Reinerio Fernández Llana, don Francisco Vara Montes y doña Victoria Beatriz Baylos Corroza, por Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 3 de los corrientes, procede completar la correspondiente corrida de escala, y a tal fin.

Esta Dirección General, de conformidad con las disposiciones vigentes y en uso de las facultades delegadas que le confiere el artículo 4.º de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 10 de abril de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 11), ha tenido a bien nombrar en ascenso reglamentario, con antigüedad de 14 de agosto del presente año:

Estadístico Facultativo, Jefe de tercera, Jefe de Administración Civil de primera clase, con ascenso, con sueldo anual de treinta y un mil seiscientos ochenta pesetas, a don Laureano Cuesta Pérez.

Estadístico Facultativo de Primera, Jefe de Administración Civil de primera clase, con sueldo anual de veintiocho mil ochocientos pesetas, a don Teodoro González González.

Estadístico Facultativo de segunda, Jefe de Administración Civil de segunda clase, con sueldo anual de veintisiete mil pesetas, a don Luis González Martín.

Estadístico Facultativo de tercera, Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el sueldo anual de veinticinco mil doscientas pesetas a don Antonio Cebrián Valero.

Quedando así cerrada la presente corrida de escala, por no existir plaza en la última categoría de Estadístico Facultativo de entrada, Jefe de Negociado de segunda clase.

Todos los citados sueldos llevarán acumuladas dos pagas extraordinarias; los ascensos de los señores González González, González Martín y Cebrián Valero se entenderán conferidos en

comisión, quedando consolidados los ascensos de los señores Rivera Martínez y Cantalapiedra Barcenilla.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de septiembre de 1962.—El Director general, F. Torres.

Sr. Jefe del Servicio de Asuntos Generales.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 15 de septiembre de 1962 por la que se nombra Jefe Superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública a don Cipriano Carbonel Pujol.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me están conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar, con efectividad del día cuatro del mes actual, Jefe Superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, Tesorero en ese Centro directivo, a don Cipriano Carbonel Pujol, que es Jefe de Administración de primera clase, con ascenso, del mismo Cuerpo y desempeña igual cargo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de septiembre de 1962.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Director general del Tesoro, Deuda y Clases Pasivas.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 12 de septiembre de 1962 por la que se revuelve el concurso de méritos convocado en 9 de noviembre de 1961 para proveer vacantes de Médicos rurales y Odontólogos de Centros Secundarios de Higiene Rural.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para resolver el concurso de méritos convocado en 9 de noviembre de 1961 para proveer diversas vacantes de Médicos rurales y Odontólogos de Centros Secundarios de Higiene Rural:

Vistos la Orden de convocatoria, las peticiones formuladas por los concursantes, la Orden de 12 de febrero de 1936 y la base XXI de la Ley de 25 de noviembre de 1944 sobre preferencia para la obtención de estos cargos; el Reglamento de Personal Sanitario, de 30 de marzo de 1951; la propuesta de resolución formulada por esa Dirección General y el informe favorable al efecto emitido sobre la misma por el Consejo Nacional de Sanidad:

Considerando que en la tramitación del presente expediente se han observado todos los requisitos legales prevenidos al efecto,

Este Ministerio, de conformidad con lo propuesto por esa Dirección General y lo informado por el Consejo Nacional de Sanidad, ha tenido a bien aprobar el presente concurso y, en su consecuencia, nombrar Médicos rurales y Odontólogos de los Centros Secundarios de Higiene Rural que se citan a los siguientes facultativos:

Almansa.—Odontólogo: Don Amado Zafrilla Chinchilla.
Villarrobledo.—Otorrinolaringólogo: Don Juan López Cuñell.

Peñarroya.—Venereólogo: Don Rafael Marcos Reina.
Guadix.—Venereólogo: Don Manuel García Moya.
Jaca.—Venereólogo: Don Eduardo del Pueyo Ara.
Ponferrada.—Odontólogo: Don Manuel Bermúdez Figueira.
Otorrinolaringólogo: Don Remigio Castrillo Riol.

Venerólogo: Don Ursicino Orduña Prieto.
 Cieza.—Oftalmólogo: Don Pascual González Marín.
 El Espinar.—Venerólogo: Don Enrique Córcoles García.
 El Grao.—Otorrinolaringólogo: Don Miguel Ciges Juan.

Todos ellos con el carácter de eventuales y agregados a los mencionados Centros por el período de un año, prorrogable por otros períodos de igual duración, previo informe de las respectivas Jefaturas Provinciales de Sanidad emitido en sentido favorable y con la indemnización anual, cada uno de ellos, de 3.960 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias en los meses de julio y diciembre, que se les acreditarán con cargo al capítulo 100 artículo 120, numeración 129.306/2, de la Sección 16 del Presupuesto vigente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
 Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de septiembre de 1962.—P. D. Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 12 de septiembre de 1962 por la que se resuelve el concurso-oposición para proveer tres plazas de Enfermeras del Hospital del Rey.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para resolver el concurso-oposición convocado en 17 de mayo de 1961 para proveer entre Enfermeras españolas tres plazas de Enfermeras del Hospital del Rey;

Resultando que constituido el Tribunal juzgador designado al efecto y realizados los ejercicios de oposición a que se contraía la convocatoria por las aspirantes admitidas a la misma, dicho Tribunal formula y eleva la consiguiente propuesta de nombramiento para las vacantes opositadas;

Vistas la Orden de convocatoria, la propuesta formulada por el Tribunal juzgador, la Ley de 12 de mayo de 1956, el Reglamento de Personal Sanitario de 30 de marzo de 1951 y el informe, favorable al efecto emitido por el Consejo Nacional de Sanidad;

Considerando que en la tramitación del presente expediente se han observado todos los requisitos legales prevenidos al efecto,

Esté Ministerio, de conformidad con lo propuesto por esa Dirección General y lo informado por el Consejo Nacional de Sanidad, ha tenido a bien aprobar el presente expediente y, en su consecuencia, nombrar Enfermeras del Hospital del Rey y por el orden de prelación que se cita a doña Isabel Domingo Olalla y a doña Manuela Llori Mondéjar, cada una de ellas con el haber anual de 10.560 pesetas, más dos mensualidades acumulables al sueldo en julio y diciembre, que percibirán del capítulo 100, artículo 110, numeración 306.114 de la sección 16 del Presupuesto vigente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
 Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de septiembre de 1962.—P. D. Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se asciende a Comisarios del Cuerpo General de Policía a los funcionarios del expresado Cuerpo que se citan.

Existiendo en el Cuerpo General de Policía vacantes de Comisarios de las distintas clases,

En uso de las facultades que me han sido transferidas por virtud de la Ley de 20 de julio de 1957 y Decreto de 22 de septiembre de 1961, en armonía con lo dispuesto en la Ley de 23 de diciembre de 1959 y Presupuestos vigentes, he tenido a bien nombrar para las referidas plazas, en ascenso de escala, con los sueldos que se indican y antigüedad que a cada uno se le señala, a los funcionarios del mismo Cuerpo que a continuación se relacionan:

A Comisario principal, con el sueldo anual de 35.160 pesetas:

Don José Carril Fernández, con antigüedad de 16 de agosto último, en Vigo.

Don Fermín del Arco Vicente, con antigüedad de 19 de agosto último, en Salamanca.

A Comisario de primera clase, con el sueldo anual de pesetas 33.340:

Don Nicolás Ugena Renovales, con antigüedad de 2 de agosto último, en Irún.

Don Rafael Gerona Schiaffino, con antigüedad de 7 de agosto último, en Madrid.

Don Eulogio Ropero Soria, con antigüedad de 16 de agosto último, en Bilbao.

Don Angel Pérez Batallón López, con antigüedad de 19 de agosto último, en Madrid.

A Comisario de segunda clase, con el sueldo anual de pesetas 32.880:

Don Rafael Marco Bargues, con antigüedad de 2 de agosto último, en Madrid.

Don Valentin Fernández Rincón, con antigüedad de 7 de agosto último, en Madrid.

Don Julián García Alvarez, con antigüedad de 7 de agosto último, en Cuenca.

Don Agapito Moreno Hernández, con antigüedad de 16 de agosto último, en Madrid.

Don Emilio Mulas Chaparro, con antigüedad de 19 de agosto último, en Madrid.

Madrid, 5 de septiembre de 1962.—El Director general, Carlos Arias.

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se nombra Subinspectores de segunda clase del Cuerpo General de Policía, Alumnos de la Escuela del expresado Cuerpo, a los 91 opositores aprobados en los ejercicios realizados, correspondientes a la convocatoria anunciada por Orden ministerial de 21 de octubre de 1961.

Vista la propuesta que formulan los Tribunales calificados de la oposición a ingreso en el Cuerpo General de Policía, convocada por Orden ministerial de 21 de octubre de 1961, para cubrir cincuenta plazas, ampliadas a ciento cincuenta por la de 11 de enero del corriente año; en uso de las atribuciones que me están transferidas por Decreto de 22 de septiembre de 1961, he tenido a bien aprobarla y nombrar Subinspectores de segunda clase, alumnos de la Escuela General de Policía, a los noventa y un opositores que a continuación se relacionan para cubrir otras tantas de las vacantes anunciadas, por el orden de puntuación que se indica:

Número	Apellidos y nombre	Puntuación
1	D. Guillermo Tena-Fatás	5.97
2	D. Vicente Blanquer Ferrer	5.53
3	D. Alfredo Ibáñez Ruiz	5.12
4	D. Carlos Onecha Santamaría	4.96
5	D. José María Ruiz Orcajo	4.87
6	D. Enrique José Monzonis Arcos	4.72
7	D. Francisco Turégano Valiente	4.72
8	D. José Ruiz López	4.68
9	D. Ramón Velasco Rátón	4.42
10	D. José Domingo Álvarez Vázquez	4.35
11	D. José Sebastián Puy	4.33
12	D. Rafael Píera Ponce de León	4.31
13	D. Pedro Segundo Castillo González	4.30
14	D. Antonio Gorrita Torres	4.26
15	D. Benedicto Hernández Comendador	4.20
16	D. Luis Ocaña Garcilaso de la Vega	4.18
17	D. Fulgencio Carrillo Sánchez	4.09
18	D. Domingo Outerelo Domínguez	3.91
19	D. Domingo González García	3.89
20	D. Antonino Fiel López	3.84
21	D. Gregorio García Rodríguez	3.73
22	D. Ramón Molinero Morales	3.71
23	D. José Antonio Chaves Ibáñez	3.64
24	D. Miguel Herreros de las Heras	3.55
25	D. Elías Hernández Torres	3.53
26	D. José Antonio Atarés Palacin	3.51
27	D. José Arturo Aznar Dacoba	3.51
28	D. Lino Fernández Gómez	3.46
29	D. Carlos Enrique Gómez de Ramón Oñor	3.43